



Über 1500 Paddler und Ruderer beim Wesermarathon

Sonntagmorgen um 6 Uhr füllte sich die Schleuse am Tanzwerder mit Booten: Der Wesermarathon startete wieder von

Hann. Münden aus. Über 1500 Teilnehmer hatten sich beim Mündener Kanu Club angemeldet, berichtet Organisator Joa-

chim Spiegler. Sie kamen nicht nur aus ganz Deutschland, sondern auch aus Dänemark und den Niederlanden. Endpunkt

der Strecke ist Hameln, 135 Kilometer von Münden entfernt. Fahrtzeit: zwölf bis 13 Stunden. (yhb) Foto: Becker